

# MEDIATOR

## Progres Pesat TMMD di Sidomulyo: Akses Jalan Mudah, Ekonomi Berdaya

Agung widodo - [BLORA.MEDIATOR.CO.ID](http://BLORA.MEDIATOR.CO.ID)

Oct 27, 2024 - 11:45



*Foto: Pembangunan infrastruktur berupa jalan makadam sepanjang 1.700 meter dengan lebar 3 meter program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) ke-122 dilaksanakan Kodim 0721/Blora di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, Minggu (27/10/2024).*

BLORA- Program *TNI Manunggal Membangun Desa* (TMMMD) ke-122 yang dilaksanakan Kodim 0721/Blora di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo,

membawa angin segar bagi masyarakat. Pembangunan infrastruktur berupa jalan makadam sepanjang 1.700 meter dengan lebar 3 meter menunjukkan progres signifikan dan segera akan menjadi kenyataan yang diimpikan warga selama ini.

Kondisi jalan di Desa Sidomulyo sebelumnya kerap menjadi kendala bagi aktivitas warga. Akses jalan yang masih berupa tanah dan berlubang sering menyulitkan masyarakat, terutama saat musim hujan. Petani yang ingin menuju kebun atau membawa hasil panen mengalami kesulitan karena jalan berubah licin dan sulit dilewati. Namun, melalui program TMMD ini, harapan akan jalan yang layak dan mudah diakses segera terwujud.



Kapten Inf Maningsun, Komandan SSK TMMD, menjelaskan bahwa pembangunan jalan makadam ini dikebut dengan menggunakan alat berat untuk mempercepat proses pemadatan.

"Alat berat kami kerahkan agar pengerjaan lebih cepat dan hasilnya maksimal. Kami ingin jalan ini segera selesai agar warga dapat menikmatinya dan meningkatkan perekonomian desa," jelasnya.

Warga Desa Sidomulyo menyambut penuh antusiasme. Sucipto, salah satu warga Dukuh Kedung Kenongo, menyampaikan rasa syukur dan terima kasihnya atas pelaksanaan program TMMD.

"Akhirnya, jalan yang kami harapkan akan segera selesai. Ini akan memudahkan kami dalam beraktivitas, terutama petani. Terima kasih kepada TNI yang telah membantu kami," ujarnya dengan penuh semangat.

TMMD bukan hanya soal pembangunan infrastruktur, tetapi juga membangun sinergi dan rasa kebersamaan antara TNI dan masyarakat. Semangat gotong-royong terlihat nyata dalam setiap proses pengerjaan, memperkuat hubungan antara aparat dan warga.

Selain meningkatkan aksesibilitas, jalan baru ini diharapkan dapat mempercepat mobilitas dan mendorong perekonomian masyarakat. Warga optimis bahwa dengan selesainya proyek ini, hasil pertanian dan aktivitas ekonomi lainnya akan lebih mudah didistribusikan ke pusat-pusat ekonomi di wilayah Blora dan sekitarnya.

Dengan semangat kebersamaan dan progres yang signifikan, TMMD ke-122 di Desa Sidomulyo tidak hanya menghadirkan infrastruktur, tetapi juga harapan dan masa depan yang lebih cerah bagi masyarakat.